

Trauma recibirá fondos europeos para equipar la UCI, Reanimación y Rayos

● Salud saca a licitación dos nuevos contratos de equipamiento por un total de un millón de euros ● El 80% se pagará con fondos Feder

S. Vallejón GRANADA

El Servicio Andaluz de Salud (SAS) ha sacado a licitación dos nuevos contratos para continuar con la preparación de los hospitales para ejecutar al completo la 'desfusión'. Licitaciones que se suman a las abiertas hace una semana para obras en Trauma, Campus, Materno y Virgen de las Nieves para adaptar la nueva cartera de servicios diferenciada.

Alonso: "vamos a intentar reducir los plazos"

El consejero de Salud, Aquilino Alonso, dijo ayer que, aunque intentarán reducir los tiempos, algunas actuaciones están condicionadas por los plazos legales de obras, aunque desde la plataforma Granada por su Salud piden más celeridad. Alonso recordó ayer en Granada que ya se ha trasladado Urología y que está a punto de llevarse a cabo el traslado de Otorrino y Medicina Nuclear del antiguo Hospital Clínico. "Vamos en los plazos que marca la normativa en aquellas actuaciones que hay que hacer con obras", dijo el consejero, aunque se comprometió a reducirlos "lo mayor posible".

Una vez abierto el trámite de las obras, ahora toca el equipamiento. Ayer los dos contratos son precisamente para suministro de equipamiento y en concreto para el Hospital de Traumatología. Los dos suman algo más del millón de euros, que en este caso será cofinanciado con fondos europeos, con fondos Feder, que se harán cargo del 80% de la financiación, siendo el 20% restante aportado por la Junta.

En concreto se trata de los contratos para el equipamiento de "diagnóstico por imagen" y para "soporte vital y críticos", es decir, para las áreas de UCI, la Reanimación (REA) y Rayos.

Para diagnóstico por imagen el importe total de licitación serán 497.699 euros (IVA incluido) y la fecha límite de presentación de ofertas será el 26 de junio. En concreto, según los pliegos, a los que ha tenido acceso Granada Hoy, se sacarán dos lotes para la adquisición e instalación en el área de diagnóstico por imagen de "3 salas de RX-Digital con telecolumna" -por casi 465.000 euros- y un "ortopantomógrafo" -por 32.700 euros-.

Para soporte vital y críticos (UCI y REA), el contrato contempla un presupuesto de licitación de 563.111,92 euros (IVA incluido). La fecha límite de presentación de ofertas es también el 26 de junio. En este contrato de suministro se han creado cinco lotes, cuatro para la UCI y uno para la Reanimación. Para la UCI se compra-



En mes y medio se cumplirá un año del traslado de hospitales.

rán 15 respiradores volumétricos (respirador UCI); 1 central de monitorización para cuidados intensivos con registros gráficos de actividad (para 15 puestos) y 11 monitores para UCI-GC. Para la Reanimación, se piden 18 monitores para anestesia y reanimación GC y una central de monitorización de anestesia para 20 puestos.

Según informó a este periódico la gerente del Virgen de las Nieves, Pilar Espejo, esperan que para octubre esté ya instalada esta tecnología ya que se primará en la puntuación de ofertas a las em-

Esperan tenerlo todo colocado para octubre ya que irá en áreas que no requieren obras

presas que puedan recortar el plazo de suministro e instalación. Así, aunque el plazo legal de dotación una vez adjudicado es de 3 meses, esperan que esté hecho en un mes y medio y por tanto tenerlo "todo colocado" en octubre o noviembre lo más tardar. Además, "este material va en salas en las que no se había tocado nada y no van obras. La REA, UCI y Quirófanos no se tocan", por lo que es adjudicar y recibir la dotación, que será toda nueva ya que lo que había antes en el hospital se utilizó o llevó a otros centros. Se trata, según la gerente, del mayor contrato tras las obras.

Espejo incidió en que con este nuevo contrato se siguen "cumpliendo plazos y los compromisos firmados" entre Salud y las plataformas.

EN BREVE

La Policía Local retira 8 mesas y 32 sillas de un bar del Centro

DENUNCIA. Efectivos de la Policía Local requisaron el pasado viernes una terraza en el calle Bodegonillos en el centro de la capital por incumplimiento de la normativa. Según detallaron los agentes ayer, con anterioridad -el 10 de marzo- se había notificado al propietario del establecimiento que no podía montar terraza en esta vía, que es realmente estrecha y no cumple con las condiciones mínimas de seguridad. Ante el incumplimiento reiterado los agentes se personaron el pasado viernes para retirar ocho mesas y 32 sillas y levantar acta de denuncia. La Policía Local en colaboración con el área de Ocupación de la Vía Pública mantiene la vigilancia para buscar a los incumplidores reiterados.

La cera de una procesión provoca 4 accidentes en San Juan de los Reyes

TRÁFICO. Las asociaciones de vecinos del Albaicín denunciaron ayer que la cera utilizada durante un acto religioso el pasado domingo provocó varios accidentes en la calle San Juan de los Reyes. Fuentes de la Policía Local confirmaron que dos peatones se cayeron como consecuencia de un resbalón. También se deslizaron dos motoristas. Ante estas circunstancias se optó por cortar la calle y desplegar un operativo de limpieza a cargo de Inagra para retirar la cera. Una de las mujeres que sufrió una caída se presentó en la Policía Local para denunciar pues ha sufrido una fractura de cúbito y radio.



0.11

0.11

JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS PROMOCIONES VERONA, S.A.

Se convoca a los Sres. socios de PROMOCIONES VERONA, S.A. para la Junta General que se celebrará, con carácter ordinario, el día 29 de Junio, a las 19:30 horas, en primera y única convocatoria, en las oficinas de la entidad en Granada, en la Calle Recogidas nº12-2ºD, con el siguiente orden del día:

- 1.- Lectura y aprobación, en su caso, de los cuenques anuales del ejercicio 2016.
- 2.- Propuesta de aplicación del resultado.
- 3.- Información sobre gestiones para la venta de los activos de la sociedad o en su caso, de los acciones de la misma.
- 4.- Ruegos y preguntas.
- 5.- Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la Junta.

Conforme al artículo 272 del Real Decreto Legislativo 1/2010, de 2 de Julio, "A partir de la convocatoria de la junta general, cualquier socio podrá ejercer de la sociedad, de forma inmediata y gratuita, los documentos que han de ser sometidos a la aprobación de la misma".

En Granada, a 9 de Mayo de 2017.

Fdo. ANTONIO FRASQUET FRASQUET, Presidente del Consejo de Administración.

GRANADA



La colección de cultivos es de la mayor que existe a nivel internacional.



La donación supone una licencia gratuita y perpetua para su utilización.

Granada, referente mundial para luchar contra la resistencia a los antibióticos

● La librería de la Fundación Medina tiene ya 190.000 muestras gracias a la última cesión de MSD

S. Vallejo GRANADA

La Fundación Medina, con sede en el Parque Tecnológico de la Salud, se ha convertido en el centro de investigación con la mayor librería de cultivos microbianos del mundo, lo que la sitúa a la vanguardia en la investigación de nuevos antibióticos principalmente para la lucha contra la resistencia antimicrobiana, que causa miles de muertes al año.

La compañía biofarmacéutica MSD ha cedido a Medina una colección de cultivos de más de 74.000 muestras, lo que eleva la colección de la Fundación hasta los 190.000 cultivos, más, por ejemplo, de los que tiene declarados Brasil en todas sus colecciones públicas o más de la mitad de las colecciones públicas existentes en Estados Unidos.

Los consejeros de Economía y Conocimiento y de Salud, Antonio Ramírez de Arellano y Aquilino Alonso, respectivamente; la rectora de la UGR, Pilar Aranda y el presidente-director general de MSD en España y Portugal y patrono de la Fundación Medina, Ángel Fernández, entre otras autoridades, asistieron ayer a la cesión de esta colección, que hace que la librería de la Fundación alcance un elevado valor de mercado con interés industrial, además de potenciar el posible descubrimiento de nuevas moléculas. El coste directo de estas cepas se acerca a los 700.000 dólares, sin incluir los costes indirectos de su traslado, por lo que supone un refuerzo importante de la investigación en España y Andalucía.



Foto de familia con los representantes de Junta, UGR, MSD y Medina, ayer en la entrega de la colección.

En esa labor de investigación, la Fundación Medina trabaja en el desarrollo de nuevos antibióticos, uno de los retos a los que se enfrenta la medicina moderna, como centro dedicado al descubrimiento de compuestos y terapias innovadoras en enfermedades infecciosas, parasitarias y poco frecuentes. Para ese trabajo cuenta con esta colección, a la que ayer se sumaron los 74.000 cultivos microbianos, entre hongos y bacterias, de una amplia diversidad de orígenes geográficos y ecosistemas.

El acuerdo de transferencia de la colección supone una licencia gratuita y perpetua para su utilización en los programas internos de Medina, así como con sus colaboradores académicos e industriales, lo que refuerza su liderazgo y reconocimiento como centro de referencia mundial en investigación de productos naturales.

Los cultivos microbianos son la base para el desarrollo de potenciales candidatos a fármacos antibióticos, por lo que este legado supone un hito con potencial para el desarrollo de nuevos antibióticos de enorme interés para la población mundial. Según la directora científica de Medina, Olga Genilloud, "el potencial de estas cepas no es exclusivamente el desarrollo de medicamentos, sino que también son la base para el desarrollo de otros productos biotecnológicos en diferentes sectores de la industria

Numerosos grupos de investigación públicos y privados trabajan con este material

relacionados con la bioeconomía (protección de plantas en agricultura, cosmética, nuevas enzimas industriales, biocombustibles o procesamiento de residuos, entre otros).

La rectora de la UGR, Pilar Aranda, destacó la excelencia del centro Medina con un trabajo "excepcional en poco tiempo" que supera las expectativas que se tenían. Además, dijo que "en la UGR hay numerosos grupos de investigación trabajando y colaborando, de ahí el resultado en la obtención de fondos para la investigación, por lo que la Universidad seguirá apostando por la Fundación".

El responsable de MSD España, Ángel Fernández, agradeció a la Junta y a la Universidad la confianza y dijo estar en un "momento único" ya que supone que la Fundación Medina será un "referente mundial para testar antibióticos

La Fundación Medina multiplica su actividad

La Fundación Medina es un centro de investigación ubicado en el Parque Tecnológico de la Salud (PTS) fruto de la colaboración público-privada entre la Junta de Andalucía, la Universidad de Granada y la compañía biofarmacéutica MSD. Centra su actividad en las colaboraciones y contratos de investigación con grupos académicos e industriales a nivel mundial. Desde su creación, la Fundación Medina acumula una inversión privada de más de 23 millones de euros. El equipo de investigación de Medina consta de 37 profesionales, con dotación tecnológica de última generación. Colabora con más de 11 centros académicos internacionales y con redes como la de Patologías Infecciosas, Enfermedades Tropicales o Fármacos Tempranos.

para ayudar a resolver tantas muertes que se producen por resistencia a antibióticos".

Por parte de la Junta, el consejero de Salud, Aquilino Alonso, incidió en que con el aumento de la colección se seguirá "avanzando en la resistencia a antibióticos, tanto en el sector de la universidad como en la empresa, y nos permitirá que las investigaciones se apliquen después a los ciudadanos". El consejo de Economía, que detalló que hay unas 700.000 muertes al año a nivel mundial por la resistencia a antibióticos y se espera que en 2050 asciendan a 10 millones, incidió en que la Junta va a estar a la vanguardia de la innovación y buscando alianzas con el sector privado", como el caso de la fundación Medina, además de mantener la apuesta por el PTS y por seguir haciendo que sea un referente del conocimiento.